



Gratulation! Dir. Dr. Jens Hemsen Ernennung zum Hofrat

Mit großer Freude gratuliert der Landesfischereiverband Salzburg seinem Mitglied Dir. Dr. Jens Hemsen zur Ernennung zum Hofrat.

Hofrat Dr. Hemsen zählt zu den bekanntesten Persönlichkeiten des Fischereiwesens in Österreich. Der Aufstieg und die Anerkennung des Bundesinstitutes für Gewässerforschung und Fischereiwirtschaft in Scharfling, des Österreichischen Fischereiverbandes als auch des Salzburger Fischereiverbandes sind vor allem auch seiner aktiven Mitarbeit, seiner reichen Erfahrung und seinem umfassenden Wissen und Können zu verdanken.

Hofrat Hemsen stammt aus Wien, wo er auch die Schulen besuchte; 1942 rückte er zur deutschen Wehrmacht ein und nach der Rückkehr aus der Gefangenschaft setzte er seine Studien fort.

Seine fischereiwissenschaftlichen Tätigkeiten sind umfassend und weltweit:

Persien (Untersuchung der Salzwasser- und Süßwasserhochgebirgsseen);

Schweden – Lappland (Freilandarbeiten an Bächen, Echolotbestimmungen von Fischschwärmen);

Türkei (Studienaufenthalte 1958 und 1961);

Island (Untersuchungen diverser Gewässertypen).

Mitarbeiter in vielen Organisationen:

Cheforganisator des 3. Kongresses der Binnenfischereikommission der FAO (EIFAC);

seit 1966 ständiger Delegierter und Korrespondent der EIFAC-Kongresse in Belgrad, Rom, Krakau, Amsterdam, Schottland, Helsinki und Hamburg;

wissenschaftlicher Koordinator und Mitarbeiter an den internationalen Süßwasserkrebs-Kongressen in Hinterthal/Österreich, Baton Rouge/USA, Kuopio/Finnland und Thonon/Genfer See.

Mitglied des Hauptausschusses des österreichischen Wasserwirtschaftsverbandes.

Seit 1967 Schriftleiter von „Österreichs Fischerei“

Landesfischereirat des Landesfischereiverbandes Salzburg und Oberösterreich.

Besondere Verdienste erwarb sich Hofrat Dr. Hemsen in seiner umfassenden Tätigkeit als Fischereisachverständiger an über 450 Wasserrechtsverhandlungen, insbesondere beim Bau von Kraftwerken in ganz Österreich.

Seit 1.3.1954 am Bundesinstitut für Gewässerforschung und Fischereiwirtschaft in Scharfling am Mondsee tätig; seit 30.12.1974 Direktor des Institutes.

Wir wünschen unserem jungen Hofrat Dr. Jens Hemsen noch viele Jahre voller Gesundheit und Schaffenskraft, danken für die geleistete Arbeit und bitten um seine weitere Mitarbeit beim Ausbau der Fischerei in Österreich.

Eduard Bayrhammer